





Chers parents,

Maison des **Associations**

5 place du Sablon,

5030 Sauvenière 0475/41.70.24



En concertation avec les autorités communales, nous avons décidé de reprendre les Ani'mercredis. Dans la vigilance nécessaire et le respect des règles en vigueur qui s'assouplissent dès ce vendredi dans les écoles et les accueils extrascolaires.

A partir du 9 février prochain, les enfants seront donc à nouveau rassemblés par tranche d'âge à Grand-Leez, Bossière et au terrain de football de Gembloux pour les activités ExtraFoot. Les animations en tournante reprendront donc comme en début d'année scolaire. Et nous nous en réjouissons.

Au grand plaisir donc de nous retrouver sur le terrain des animations partagées!

Bien cordialement,

Hervé Gilbert Administrateur délégué Extracom.gembloux